Problème pétition Colmar Haut Rhin

Bonjour Collectif de Colmar et du Haut Rhin,

Vous êtes très actifs contre Linky et je vous dis BRAVO pour vos initiatives. Cependant je me permets de vous signaler un petit problème. Une pétition doit comporter le texte de la pétition sur la même page et du même côté que les signatures. Sinon, elle n'a absolument aucune valeur. Bien sûr je sais que cela limite fortement le texte que l'on présente

• • •

Bonne continuation et bon courage Marie-Elise du Collectif 65 refuslinkygazpar65@gmail.com